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La risposta all'interpellanza urgente che l’ On.le Rodolfo Viola ha presentato sulla questione 
del digitale terrestre nel Veneto Orientale doveva essere data oggi nell'aula 
di Montecitorio dal Ministro Romani. 

La segreteria del Ministro ha contatto ieri l’On.le Viola chiedendo un rinvio alla settimana 
prossima per dare tempo al Ministro e ai suoi collaboratori di approfondire la situazione, avendo 
verificato la puntualità di quanto segnalato con l'atto ispettivo presentato e ritenendo doveroso 
aprire un tavolo con la Rai per cercare di individuare possibili soluzioni ai problemi sollevati. 

L’on.le Viola ha sollecitato, con la segreteria del Ministro, la necessità di intervenire sul sistema 
delle frequenze da parte della Rai, e non con interventi sulle antenne con costi a carico  degli utenti, 
o in alternativa, di individuare forme di recupero delle spese sostenute per questo motivo dai 
cittadini. 

Pertanto, visto comunque l'impegno del Ministro a calendarizzare la risposta giovedì prossimo, 
l’On. Viola ha accolto la richiesta di rinvio.  

Inoltre Viola ha affermato: 

“Ritengo che un tavolo di contrattazione tra la società di gestione (la Rai) e il Governo, che detiene 
di fatto la proprietà dell'Ente e che concede le frequenze televisive,  sia il luogo adatto per risolvere 
la questione. Mi auguro che le possibili risposte tecniche che abbiamo indicato 
nell'interpellanza, grazie alla collaborazione del Comitato contro i disagi causati dal passaggio 
al digitale terrestre nel Nord Est sorto nel territorio del Veneto Orientale, siano prese in 
considerazione e concretizzate dalla Rai nel solo ed esclusivo interesse dei cittadini utenti, per 
evitare loro ulteriori spese e lunghi e complicati contenziosi ”. 
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